



## L'AARQ rend hommage à feu François St-Germain

Québec, le 14 janvier 2025 – L'Association des aménagistes régionaux du Québec (AARQ) modifie l'appellation de son *Prix relève en aménagement régional* pour celui de *Prix François St-Germain*, pour la relève en aménagement régional.

Il y a un an, la communauté de pratique en aménagement du territoire fut marquée par le décès de François St-Germain, professionnel du domaine dont l'excellence lui a valu le titre d'urbaniste émérite par l'Ordre des urbanistes du Québec. La tristesse et le vide occasionnés par le départ de ce collègue remarquable a poussé l'AARQ à entreprendre des démarches afin d'honorer sa mémoire.

« François St-Germain était reconnu pour son important mentorat auprès des étudiant·e·s et des jeunes professionnel·le·s, pour son attachement à l'égard d'une planification du territoire à l'échelle régionale, pour son accompagnement à titre de conseiller pour plusieurs MRC et pour son adhésion continue à l'AARQ en tant membre actif et membre associé. Comme ses qualités reflétaient entièrement les caractéristiques du prix, mis en place en 2022 et visant à soutenir et à encourager la relève en aménagement régional, l'appellation en son nom s'est donc imposée » souligne Martin Lapointe, président.

Le Prix François St-Germain, pour la relève en aménagement régional, est destiné aux finissant·e·s au baccalauréat et à la maîtrise dans un domaine lié à l'aménagement du territoire. Les candidat·e·s doivent présenter un projet étudiant qui, s'il était réalisé, participerait à l'élaboration ou à la mise en oeuvre d'une vision québécoise et régionale du développement durable par l'aménagement du territoire. Pour en savoir plus : www.aarq.qc.ca/a-propos/#releve

-30-

## Source et renseignements

Véronique Vallée, PRP Gestionnaire, secrétaire-trésorière Association des aménagistes régionaux du Québec aarq.qc.ca ou info@aarq.c.ca